
Siracusa.  Residenti
ripuliscono  via  Onice  al
Plemmirio,  Acquaviva  scrive
all'assessore Coppa
I residenti e i frequentatori del Plemmirio si sostituiscono
alle  istituzioni  e  ripuliscono  la  zona.  Se,  da  un  lato,
rappresenta un motivo di orgoglio per il consigliere comunale
Alessandro Acquaviva, dall’altro è ragione di rammarico, tanto
che l’esponente di Sinistra Italiana scrive con tono polemico
all’assessore  all’Ambiente  Pier  Paolo  Coppa.  “Le  comunico-
scrive Acquaviva- che nonostante l’amministrazione comunale, i
fruitori dell’accesso al mare di via dell’Onice e i numerosi
visitatori del faro Murro di Porco hanno finalmente potuto
apprezzare  lo  splendore  dei  luoghi.  Visto  il  suo  mancato
riscontro  all’appello  lanciato  con  il  consigliere  Simon
Carella affinché si mettesse fine al disagio procurato dalla
scelta di tagliare, senza alcuna informazione, il servizio
accessorio di pulizia del comprensorio del Plemmirio, alcuni
cittadini ,armati di buona volontà e senso di riscatto, si
sono dati appuntamento sul posto il 27 agosto. Abbiamo rimosso
i  cumuli  di  rifiuti  e  per  sigillare  i  mini  cassonetti
abbandonati da mesi al proprio destino”. Raccolti dieci sacchi
di indifferenziata, due sacchi di plastica ed uno di vetro.
“Se da un lato è condivisibile la scelta tagliare un servizio
accessorio che risultava particolarmente oneroso – conclude
Acquaviva- dall’altro va ribadita la necessità di prestare
un’attenzione  particolare  ad  un  territorio  che  vanta
peculiarità  paesaggistiche  e  naturalistiche  di  notevole
interesse turistico”.
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